

Le coût économique des catastrophes d'origine météorologique explose

Dossier de la rédaction de H2o
June 2023

Entre 1970 et 2021, plus de 11 778 catastrophes imputables à des aléas météorologiques, climatiques et hydrologiques ont été enregistrées, entraînant la mort de plus de 2 millions de personnes et des pertes économiques à hauteur de 4 300 milliards de dollars US, selon les nouvelles données de l'Organisation météorologique mondiale (OMM). Les pertes économiques ont augmenté de façon vertigineuse. Toutefois, ces cinquante dernières années l'amélioration des alertes précoces et la gestion coordonnée des catastrophes ont permis de réduire le nombre de victimes. Plus de 90 % des décès enregistrés dans le monde sont survenus dans des pays en développement.

L'OMM a publié ces nouvelles conclusions à l'occasion de la session quadriennale du Congrès météorologique mondial, tenue fin mai.

OMM